
平成20年第3回長崎市議会定例会質問通告表

9月4日（木）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容
氏　　　　 名

（会　 派　 名）

通告
時間
（分）

’1

1　 国民健康保険事業について

中　西　敦　信
6 0

（1）保険税の引き下げ

（2）短期被保険者証 ・資格証明書の取り扱い

（3）年金からの天引き

2　 原油価格高騰対策について

（1）生活困窮者に対する灯油等購入費の助成

（2）社会福祉法人等に対する福祉ガソリン支援

（3）学校給食に係る保護者負担の軽減

（4）各種産業への経済対策 （日本共産党）

3． 後期高齢者医療制度について

（1）保険料の負担軽減

（2）短期被保険者証 ・資格証明書の取り扱い

（3）口座振替の状況

4　 平和行政について

（1）2010年N P T 再検討会議に向けての取り組み

5　 路面電車の北部延伸について

2

1　 県庁舎移転問題について

中村 すみ 代
6 0

（1）県庁舎移転に対する基本的な考え方

2　 市民病院建て替え計画について

（1）日赤長崎原爆病院との統合問題に対する基本

的な見解

（2）高次機能を持った新市立病院建設への県の支

援 （草の根クラブ）

（3）新市立病院における精神科医療の充実

3　 農林漁業を初め中小零細企業への原油 ・穀物類

高騰対策について

（1）現状把握の必要性

（2）支援体制

・1－



9月4日（木）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容
氏　　　　 名

（会　 派　 名）

通告
時間
（分）

3

1　 長崎県南部広域水道用水供給事業について

津　 村　国　弘
6 0

（1）給水計画の根拠

（2）本明川ダムの建設計画

2　 下水道等汚泥の処理問題について （日本共産党）

（1）汚泥処理計画

（2）コンポスト施設前の樹木の立ち枯れ問題

4

1　原爆被爆行政について

平野だいとし
6 0

（1）本市の核廃絶に対する取り組みの総括と今後

の取り組み

（2）被爆の実相を継承するための本市の取り組み

2　 環境行政について

（1）本市の地球温暖化対策の現状と今後の取り組

み

（2）長崎駅周辺再開発地域のエコタウン構想 （公明党）

3　 高齢者の社会参加促進策について

4　 長崎らしさを醸し出すにぎわいのある街づくり

策について

（1）産業との連携による活性化

（2）歴史文化の活用

（3）斜面地に対する市長の、展望

5

1　バ リアフリー対策について

久　 八 寸志
6 0

（1）車椅子対応市営住宅がある団地周辺のバス停

近隣のバリアフリー化

2　 就労支援について

（1）就労支援パッケージ事業の取り組み

（2）ジョブ ・カー ド制度の活用

3　 新型インフルエンザについて

（1）市民への周知

（2）本市の取り組み状況 （公明党）

4　 バス空白地域について

（1）乗合タクシー

ア　 館内地区における延伸

イ　 丸山地区への取り組み

ウ　 小島 ・愛宕地区への取り組み

5　 携帯電話リサイクルについて

（1）携帯電話リサイクル推進の本市の取り組み

・2・



9月5日（金）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容
氏　　　　 名

（会　 派　 名）

通告
時間
（分）

6

1　 九州新幹線西九州ルー トについて

源　城　和　雄
6 0

（1）諌早～長崎間の新幹線認可に向けての意志と

取り組み

（2）諌早～長崎間のフル規格の可能性

（3）将来の全線フル規格による整備の見込み

（4）フリーゲージトレインのJ R 西日本への乗り

入れ

2　 放課後児童クラブの児童過密対策について

3　 市立美術館について （市民クラブ）

4　 障がい者の就業機会の確保について

（1）陣がい者雇用要件を加味した発注

（2）障がい者施設への仕事の優先発注

5　 大河 ドラマ 「龍馬伝」を生かした観光振興につ

いて

（1）活用策と推進体制

（2）亀山社中の一般公開に向けた取り組み状況

7

1　 文化観光行政について

奥　 村　修　 計
6 0

（1）観光戦略における文化財の活用

（2）文化財の整備

ア　 文化財の整備方針とその財源確保

イ　 国指定史跡シーボル ト宅跡の鳴滝塾の復元

ウ　 出島史跡の整備

エ　 唐人屋敷顕在化事業 （自由民主党）

オ　 国指定史跡魚見岳台場跡はか保存整備

（3）大河 ドラマ 「龍馬伝」を生かした観光振興策

（4）彫刻のあるまちづくり事業における彫刻作品

の活用

2　 長崎県庁舎建て替え問題について

・3－



9月5日（金）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容
氏　　　　 名

（会　 派　 名）

通告
時間
（分）

8

1　 市長主催のミーティングの活用策について

五　輪 清　 隆

（市民クラブ）
6 0

2　 教育行政について

（1）長崎市立学校通学区域審議会の答申結果

（2）市立小中学校の耐震化対策

3　 公共施設の耐震化について

（1）現状と今後の対応

4　 ふるさと納税について

（1）本市独自の取 り組み内容と現在の実績

5　 緊急災害時の関係先との連絡体制について

9

1　 環境行政について

森　　 幸 雄

（公明党）
6 0

（1）長崎市地球温暖化対策アクションプラン・実

行30の取り組み状況

（2）環境教育の取 り組み状況

（3）エコ・アクション・ポイント事業の推進

（4）廃食用油燃料化事業の取り組み

2　 市営住宅の居住環境の改善について

（1）エレベーターの設置

（2）シャワー付きふろがまの設置

3　 公共交通仕系の将来像について

（1）路面電車の北部延伸の見通し

（2）赤迫交差点の改良計画の状況

（3）道路とレールの双方を走行可能な車両導入へ

の見解

4　 高齢者の交通事故防止への取り組みについて

・4－



9月5日（金）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容
氏　　　　 名

（会　 派　 名）

通告
時間
（分）

1 0

1　 田上市長の政治姿勢と県都の市長としての責任

中　村　照　夫
6 0

と主導的役割について

（1）県央5 市合併と新長崎市政令都市構想につい

ての市長の見解

（2）県央地区への県庁移転に対する市長の見解

（3）新幹線を生かしたまちづくり

（4）長崎振興に向けた県内幹線交通網整備

（5）平和市長会議への県内未加盟市町対策

2　 長崎 ・西彼精神科救急医療圏における精神科救 （市民クラブ）

急医療の現状について

、（1）日曜休日等当番病院の公表

（2）平日・土曜日夜間の救急医療の確立

3　 公立病院改革ガイ ドラインと新市立病院建設計

画について

4　 新市立病院における精神科救急医療システムの

創設について

－5－



9月8日（月）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容
氏　　　　 名

（会　 派　 名）

通告
時間
（分）

1 1

1　原油価格高騰に対する本市の対策について

佐　藤　正　洋

（自民明政クラブ）
6 0

（1）農業 ・漁業用重油等の高騰に対する対応

（2）使用料等公共料金の抑制

2　 行財政改革の取り組み状況について

（1）事務改善の取り組み状況

（2）コンピューターの活用

3　 観光行政の状況と今後の見通しについて

1 2

1　郵政民営化による本市への影響について

板 ‾坂　博　之
6 0

2　市幹部の勤務のあり方について

3　地場企業振興と地域経済活性化について （自民明政クラブ）

4　下水道の普及促進について

1 3

1　介護保険事業について

桑　原　善　弘
6 0

（1）介護職員及びケアマネジャーの現状

2　福祉と健康の増進への取り組みについて

（1）合併地区における小規模多機能型居宅介護事

業所を整備するための助成制度

（2）地域包括支援センターの増設

（3）発達障害者を含めた障害者に対する就労相談 （自由民主党）

支援窓口の設置

（4）生活習慣病の予防

3　 自治会集会所 （旧三和町における自治公民館及

び総合地域施設）の維持管理について

4　後期高齢者医療室の人員体制について

1 4

1　畝刈一琴海間の運河建設について

重　橋　照　久
6 0

2　大村湾漁業振興について

3　 民間金融人の職員登用について

4　 時津街道整備について

5　高齢者福祉対策について （自民長崎人の会）

（1）第4 期介護保険事業計画における本市の対応

（2）地域包括支援センターの運用

6　古紙回収及び処分のあり方について

－6・



9月9日（火）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容
氏　　　　 名

（会　 派　 名）

通告
時間
（分）

1 5

1　 朝鮮民主主義人民共和国との交流促進について

井原 東洋 一

（市民の会）
3 0

（1）北東アジアの平和と安定

（2）朝鮮人被爆者の救援

2　 「軍艦島」上陸観光の費用対効果について

3　 新市立病院建設計画の現状について

1 6

1　 出島の早期完全復元について
梶　村　恒　 男

（気走会）
3 02　 職員の意識改革について

3　 長崎市病院事業の経営状況について

1 7

1　 平和政策について

鶴　 田　誠　二
6 0

（1）米印原子力協力協定に対する本市の対応

（2）平和祈念式典への国外からの参加招請

2　 環境対策について

（1）廃家電リサイクル晶処理の現状

（2）ごみ収集車両の火災発生と対策

3　 福祉対策について

（1）民生委員 ・児童委員配置の現状 （市民クラブ）

（2）後期高齢者医療制度への本市の対応

（3）介護保険施設等の体制充実

ア　 介護人材の確保と職員の処遇

イ　 指導監査のあり方

（4）横断歩道点字ブロックの点検と設置基準

4　 観光施設周辺のタクシー駐車場の設置について

・7・



9月9日（火）

順序 質　　　 問　　　 内　　　 容
氏　　　 ‾名

（会　 派　 名）

通告
時間
（分）

1 8

1　 老人福祉について

内　田　隆　英

（日本共産党）
6 0

（1）長寿祝金制度の復活

2　 郵便サービスについて

（1）民営化後における住民サービス

ア　 離島における郵便局の役割

イ　 被爆者健康管理手当支給方法の改善

3　 都市計画行政について

（1）長崎新幹線問題

ア　 経済効果の根拠

イ　 フリーゲージトレイン実用化の目途

（2）長崎駅周辺土地区画整理事業

1 9

1　 市長の政治姿勢について

久 米 ただ し

（国民新青天の会）
6 0

（1）中核市長崎の将来像

2　 平和公園の動く歩道の設置について

3　 日吉青年の家の現況と今後の活用について

4　 2009年から2010年にかけての長崎の観光振興に

ついて

5　 長崎市立図書館の現況と今後の課題について

2 0

1　 本市の露店について

平 戸 トキ子

（市民クラブ）
6 0

（1）西浜通りの露店の現況

（2）本市の露店に対する考え方

（3）将来に向けた朝市等のにぎわいのある街づく

りの考え方

2　 （仮称）伊王島大橋について

（1）進捗状況と完成の見通し

（2）島内の道路整備と観光振興

（3）架橋後の通行料及び交通船の考え方

－8・


